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PRESENT PROGRESSIVE
(ПРОСТОЕ  ДЛИТЕЛЬНОЕ ВРЕМЯ)

   
   Когда мы описываем событие, 

которое совершается в определенное 
время в настоящем, мы используем

to be + Ving



TO BE 

          I am
          He is
          She is
          It is               + Ving
          You are
          They are
          We are   



PRESENT PROGRESSIVE
I am reading a book.
He is writing a letter.
She is playing the piano.
We are working in the garden.
You are driving a car.
They are doing their homework.



PRESENT PROGRESSIVE

   В предложениях, выраженных Present 
Progressive нередко употребляются 
указатели времени:

now – сейчас

at the moment
                       в данный момент

at this moment 



ОТРИЦАТЕЛЬНАЯ ФОРМА ОБРАЗУЕТСЯ ПРИ ПОМОЩИ
 ОТРИЦАТЕЛЬНОЙ ЧАСТИЦЫ “NOT”, КОТОРАЯ 
СТАВИТСЯ ПОСЛЕ ГЛАГОЛА “TO BE”

  They are not playing football now.
                         Они не играют в футбол сейчас.



СДЕЛАЙТЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 
ОТРИЦАТЕЛЬНЫМИ

I am reading a book.
He is writing a letter.
She is playing the piano.
We are working in the garden.
You are driving a car.
They are doing their homework.



ЧТОБЫ К ПРЕДЛОЖЕНИЮ ЗАДАТЬ ОБЩИЙ 
ВОПРОС, НЕОБХОДИМО ГЛАГОЛ TO BE 
ПОСТАВИТЬ НА ПЕРВОЕ МЕСТО.

   Are they playing football now?
                        Они играют в футбол сейчас?



ЗАДАЙТЕ К ПРЕДЛОЖЕНИЯМ 
ОБЩИЙ ВОПРОС 

I am reading a book.
He is writing a letter.
She is playing the piano.
We are working in the garden.
You are driving a car.
They are doing their homework.



ЧТОБЫ К ПРЕДЛОЖЕНИЮ ЗАДАТЬ СПЕЦИАЛЬНЫЙ 
ВОПРОС, НЕОБХОДИМО ГЛАГОЛ “TO BE” 
ПОСТАВИТЬ ПЕРЕД ПОДЛЕЖАЩИМ, А ПЕРЕД НИМ 
СПЕЦИАЛЬНОЕ ВОПРОСИТЕЛЬНОЕ СЛОВО.

 What are they playing now?
Во что они играют сейчас?



ЗАДАЙТЕ К ПРЕДЛОЖЕНИЯМ 
СПЕЦИАЛЬНЫЙ ВОПРОС 

I am reading a book.
He is writing a letter.
She is playing the piano.
We are working in the garden.
You are driving a car.
They are doing their homework.


